

Les congressites ont été nombreux, fervents. Des orateurs puissants y ont parlé, des rapports très intéressants sur le Tiers-Ordre ont été lus. La lumière a été portée dans les esprits et la conviction dans les cœurs. L'on y a formulé des vœux et pris des résolutions pratiques qui vont donner au Tiers-Ordre une direction nouvelle. Le Congrès a été un événement pour le présents et un point de départ pour l'avenir. Pour assurer la marche progressive du Tiers-Ordre dans les voies nouvelles que Léon XIII lui a tracées, un nouveau Congrès a été résolu. Il se tiendra l'an prochain à Reims. Ce sera à l'époque des grandes fêtes qui auront lieu dans cette ville à l'occasion du 15^{me} centenaire du baptême de la France dans la personne de son roi Clovis et de son armée. Son Em. le Cardinal Langénieux présidera cette assemblée séraphique.

Le soin de cette réunion a été confié au zèle intelligent et actif des RR. PP. Capucins. Tout nous fait espérer une réunion encore plus nombreuse et des résultats plus consolants. Le Congrès de Limoges aura porté ses fruits.

La deuxième manifestation, bien plus modeste mais ayant cependant son importance, s'est faite en Canada, au Cap de la Madeleine, aux pieds de N.-D. du Saint Rosaire.

Les Fraternités avaient été invitées par l'organe de la *Revue*, à prendre part à un pèlerinage que faisaient les Tertiaires de Montréal au Sanctuaire de Marie. L'invitation avait été faite à la dernière heure et pas du tout pressante. Et cependant, au jour indiqué, plus de six mille pèlerins étaient aux pieds de notre glorieuse Reine du Saint Rosaire. La nouvelle église quoique vaste ne pouvant contenir les foules accourues les offices ont dû se faire en plein air. Le ciel s'était uni à la fête: un temps splendide nous a été accordé. Les pèlerins pressés comme des épis de blé avant la moisson remplissaient la vaste place attenante à l'église. Une messe solennelle avec diacre et sous-diacre fut chantée par le Rév. M. Rhault, Grand-Vicaire des Trois Rivières. Le chant fut magistralement exécuté par un chœur nombreux de Frères et de Sœurs du Tiers-Ordre sous l'habile direction de M. Héroux, vicaire du Cap.

Après la messe Sa Grandeur Mgr Lafleche, évêque des Trois-Rivières, prononça sur le Tiers-Ordre, un de ses sermons dont il a le secret. Avec cette éloquence qui lui est familière, il parla de l'excellence du Tiers-Ordre et de son efficacité pour guérir